
長岡市議会・市政のコトをお伝えしま
す！

こんにちは、長岡市議会議員の荒木法子です。
令和３年、年明けより１都３県に緊急事態宣言が発令
されました。長岡市においても新型コロナウイルス感
染症拡大を抑えつつ、経済の回復と更なる発展を目指
していく重要な一年になりそうです。持続可能な行財
政運営の検討、防災減災対策の強化も喫緊の課題で
す。今回は昨年最後の議会、12月定例会の内容を中心
にお伝えします。

Nontimes

Ｑ 荒木法子／コロナ禍での妊産婦のフ
ォローとサービスの維持について
コロナ禍で産後うつのリスクが高まっ
ており、今まで以上に妊産婦に対して
きめ細かなフォローが必要だと考え
る。医療機関と連携しながら、産前産
後のケアメニューを再開・拡充するこ
とで、セーフティネットを一層機能さ

せていただきたい。当市の考えを伺う。
Ａ 磯田達伸 長岡市長／これからの長岡の発展を考えたときに、
子育てしやすいまちづくりがなによりも重要と考えている。一
方、コロナ禍において人と人とのつながりや日常生活が制限さ
れるなかで妊産婦の皆さまが不安や孤独感を感じている可能性
があり非常に心配している。感染防止に留意し、工夫をしなが
ら妊産婦を対象とするサービスを拡大していきたい。また父親
向けのメニューを増やしながら、女性が働き続けることのでき
る家庭環境・社会環境を作っていきたいと考えている。

Ｑ 荒木法子／子宮頸がんの予防について
ＨＰＶワクチンは定期接種（無料）であり、長岡市は、現在小
学校６年生と高校1年生相当に通知をしている。個別通知に関し
ては、厚生労働省が改定したリーフレットを同封することで保
護者の不安や疑問を補完していただきたいと考える。また、子
宮頸がん検診の受診率の向上も具体的に目標をたて進めていた
だきたい。今後の方針を問う。
Ａ 子ども未来部 部長／HPVワクチンについては問い合わせが
約100件、そのうち多くの方は接種を希望している。来年度も

小学６年生の女子児童と高校１年生相当の女子に対して通知を
行う予定だ。その際、HPVワクチンの有効性や副反応について
詳しく記載されている厚生労働省が作成したリーフレットを同
封したいと考えている。
Ａ 福祉保健部 部長／子宮頸がん検診はクーポン券の配布や保育サ
ービス付き健診の実施など受診しやすい環境整備を行っている。
引き続き特に20代の若年層に対し、大学や専門学校に出向いて周
知啓発を行ったり、子育ての駅で母親向けに周知啓発するなど、
受診勧奨の強化に向けた有効な手法を検討していきたい。

Ｑ 荒木法子／公共施設におけるLED照明への切替えについて
「水銀に関する水俣条約」により一般照明用の高圧水銀ランプ
は、2020年12月31日以降、製造、輸出入が禁止となる。当市
において多くの公共施設で高圧水銀ランプを使用していること
からＬＥＤ照明などへの計画的な切
替えが必要だと考える。時間もお金
もかかることで、市民生活に支障の
ないように進めていただきたい。
Ａ 市民協働課課長／施設の状態や利
用状況を踏まえてLED照明への切り
替えを進めていく。 
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新しい年を迎え、一歩ずつ前へ

Check
子宮頸がんは、国内で毎年約1.1万人が罹患。罹患者
は若年化しており30代までにがんの治療で子宮を失
ってしまう人は毎年約1,200人います。

◆新型コロナウイルス感染症対策 関係経費
◆公立保育園・幼稚園、子育ての駅などの感染症拡大防止
　関係経費
◆新型コロナウイルス対応 市民活動団体奨励金
◆ひとり親世帯臨時特別給付金の給付事業費など

補正予算６件、条例11件、その他33件が可決、人事３件に同意
しました。

Check
私自身６月に出産。コロナ禍で
産後入院中の面会や立ち合い分
娩はできず、出産と育児に不安
を感じた実体験をもとに原稿を
書きました。

ノンタイムス
ノンタイムス



荒木法子事務所
みんなの
窓口

毎日、何をしているの？

www.instagram.com/noriko0258
ＳＮＳで日々 の活動を発信中!その一部を紹介します

８月22日▶千手コミュニティセンターに
て西千手の防災イベント。ハザードマッ
プや大雨洪水時の避難について研修

９月４日▶令和元年度決算の確認。予
算執行の目的に対しての成果や今後の
課題など質問事項の洗い出し

９月24日▶所属会派市民クラブで行
う地域ミーティング。中学校区ごと
に意見交換を行っています

10月６日▶ワークライフバランスと
育児休業についてお話を伺いに、市
議仲間と与板「サカタ製作所」へ

10月11日▶広報指導分団の活動で長
岡市の防災対策と災害対応について
市・危機管理防災本部より受講

10月26日▶市民クラブで八十里越工
事の進捗と只見町河井継之助記念館を
視察。広域観光の可能性を探りました

10月29日▶人口減少対策特別委員協
議会。地域おこし協力隊の皆さんと
意見交換し、ＵＩターン促進を検討

11月２日▶都市下水路「赤川」の測量
調査や、南町公園の防犯性向上に向け
た公園工事に際して現地を確認

11月20日▶新潟大学 特任助教 工藤梨
沙先生による「子宮頸がんと予防ワ
クチンの現状と課題」研修会を実施

11月25日▶新潟県動物愛護センター
にて災害時のペット同行避難につい
ての今後の取り組みを確認

12月10日▶市民クラブと地域委員長
さんとの意見交換会。市内10支所地
域の活動や課題を伺いました

12月25日▶保守系女性議員で構成す
る「雪椿の会」で、花角英世新潟県知
事に令和３年度の予算要望書を提出

〒940-0083 長岡市宮原１-７-14
　  0258-89-5698
noriko_0258@yahoo.co.jp
http://noriko0258.com/ 荒木法子 公式 で検索

ちょこっと相談

で検索

で検索

noriko0258

で検索のり子友の会

nonco-a

今冬もきめ細かに！
車道・歩道の除雪計画延長は1,524km

市立小・中・総合支援学校の児童・生徒に
1人1台、タブレット端末を整備

決定！ １月４日よりＰＡＹＰＡＹによる
市税・保険料等の納付がスタート

発酵・醸造・バイオエコノミー。
摂田屋を拠点にイノベーションが加速

５位

３位

４位

２位

１位　道の駅「ながおか花火館」が9月18日オープン！12月末までの来場者は約60万人

市政への疑問・質問、
お 悩 み や 地 域 で の
お困りごとをお気軽に
お問合せください。

 勝手にランキング

２０２０

すごいぞ長岡！


